

2019-20年度 第47期

創立 1973年(昭和48年)6月22日

東京秋川ロータリークラブ

# Weekly Report

例会場 東京サマーランドスポーツクラブハウス TEL042-550-0747 例会日 木曜日12:30~13:30分(第5週は夜間例会18:30より)

会長方針

ロータリアンの誇りをもって貢献しよう。 ~わくわくするロータリーをめざして~

第2209回【2019年10月24日】

## 例会報告

■出席報告 第2209回 (2019年10月24日)				
会員	出席	欠席	免除	出席率
46名	30名	14名	2名	68.18%
*先週の出席率訂正				93.18%

### 会長報告

(会長 麻沼 恵 君)

鶴田 君の旭日雙光章受章を祝う会にご参加頂いた会員の皆様ありがとうございました。クラブとしても大変名誉なことです、鶴田 君、改めましておめでとうございます。岸 君が退院されました。多摩分区分協議会にてFacebookの活用例を聞いて参りました。西の風新聞社よりインタビューを受けました。

### 幹事報告

(幹事 今井 亘 君)

東京青梅RCより訃報が届いております。(松永 勇 会員2007-2008年度会長) 2019年8月九州北部豪雨災害支援金31,400円を皆様から頂きました。次回例会より昼食が変更となります。次週のIM、皆さまご協力お願い致します。

### 委員会報告

国際奉仕 (委員長 松村 博文 君)

来年6/6-10ハワイホノルルで国際大会が開催されます。早めの申込をお願い致します。

親睦 (委員 荒井 勝一 君)

来年2/11-13地区大会沖縄の案内が流れているかと思えます。締め切りが10/25となります。

青少年奉仕 (委員長 岡野 悦史 君)

10/27にロータリー杯少年野球大会の決勝戦が行われます。親睦試合、バーベキューは11/16に行います。

ロータリー財団 (委員長 米山 謙一 君)

9月に46ドルの寄付を行いました、IM後に寄付のお願いをさせていただきます。

会計 (委員長 樋口 雅彦 君)

9月末決算を別紙にてご確認下さい。

### ニコニコボックス報告

池田 篤史 君 早退します。  
麻沼 恵 君 本日早退します、遠藤校長、東京武蔵村山RC平野様、お越し頂き有難うございます。  
鶴田 和男 君 先日の受章の祝会に皆様のご参加有難うございました。  
岸 忠史 君 お見舞い頂き有難うございました。無事に退院出来ました。  
今井 亘 君 平野様、遠藤様本日はお越し頂き有難うございました。  
平野 裕明 様 本日はお世話になります。

合計34,000円



鶴田 君からお礼のご挨拶が有りました。



岸 君、退院おめでとうございます。

その他

樋口 雅彦 君が転勤により退会致します。  
 新たに安部 謙一郎 君が入会致しました。（西武信用金庫秋川支店長）



樋口 雅彦君お世話になりました。



安部 健一郎君これから宜しくお願い致します。

卓話

あきる野市立一の谷小学校 校長 遠藤 桂一 様  
 南秋留小学校6年、一の谷小学校6年の勤務であきる野市で12年目の勤務をされています。  
 ヤマメの里親教室は、①郷土の自然に親しみ豊かな自然環境を愛する心を育てる、②卵から孵化し成長していく過程を知ることで生命の不思議さ、たくましさ気付かせる。③稚魚の放流を通して、命の愛おしさ、大切さを体感させる狙いがあるそうです。  
 現在は5年生全員と希望する児童に卵を配布していて、各自自宅へ持ち帰り3学期早々に学校に持ってくることとなっています。  
 その後、冷蔵庫に入れて孵化するのを待ちます。

水換え（1日～2日おきに）水中の汚れに注意します。  
 卵のうの付いている間は餌をあげません。孵化したヤマメを水槽に入れ1月～3月中旬にかけて水換え、水槽内及び砂利の清掃、餌やりを行います。その後孵化したヤマメを秋川に放流します。  
 孵化を体験して「命」と「生きている」ということを結び付けることが出来る、稚魚の生死を目にすることでうれしさ、落胆、無念などを体験し、命の尊さを実感できる、ヤマメの生態をを学び、生育条件に限られることを知る、稚魚を放流することでふるさとの秋川はヤマメが生息できる清流であることを学ぶ、この点が本授業の良さだと考えられているそうです。

一の谷小学校ヤマメの飼育



秋川IRCの方々と一緒に放流しました



遠藤校長卓話有難うございました。



東京武蔵村山RC平野裕明 様  
 （地区公共イメージ向上委員）